

LOIN DES CHEMINS DU VATICAN

Si toutes les routes amènent à Rome,
Celles qui arrivent au Vatican
Sont elles vraiment celles qui aident l'Homme
A trouver Dieu qui est aimant ?

A commencer par toutes les femmes,
La moitié de l'humanité,
Pour lesquelles on y juge infâme
D'avoir vraiment droit de cité.

Puis viennent, comme moi, tous les rebelles
Pour qui le doute doit être béni
Ou qui ne veulent pas éternel
Un droit canon qui nie la vie.

En ce qui concerne la morale
Et ses litanies d'interdits,
Qui donc se fait encore du mal
En osant suivre ce qu'il prescrit ?

A force d'être à contre-courant,
De nier le monde tel qu'il est,
L'Esprit peine à souffler le vent
De l'Amour du Ressuscité.

Et pourtant, sans cesse, aujourd'hui,
Loin des sermons du Vatican,
L'amour de Jésus nous conduit,
Sur nos chemins, très tendrement !